

GRUPO ASV

pádel para dar visibilidad a las personas con daño cerebral adquirido

- **Grupo ASV se ha sumado al V Torneo benéfico organizado por CEREBRUM para ayudar a los afectados por este tipo de lesiones cerebrales y sus familias**
- **Ambas entidades ya trabajaron de forma conjunta a principios de año dando continuidad al proyecto NEUROTECA, que busca mejorar la calidad de vida de los usuarios de esta asociación alicantina que trabaja en toda la Marina Alta**

NOTA DE PRENSA. 23/09/25. Dar visibilidad, ofrecer recursos, defender sus derechos y dar a conocer los problemas sociales y familiares de las personas con daño cerebral adquirido, una de las principales causas de discapacidad en España. Con ese objetivo se ha llevado a cabo este pasado fin de semana el **V Torneo Benéfico de Pádel** organizado de forma conjunta por la asociación [CEREBRUM y Grupo ASV](#).

El torneo se ha celebrado en el Club de Tenis de Denia (Alicante), los días 19,20 y 21 de septiembre, y ha contado con la presencia de más de 200 personas, entre todas las actividades que se realizan en el marco de esta iniciativa solidaria.

Todos los beneficios de este evento deportivo han ido a parar íntegramente a esta asociación alicantina que trabaja para **ayudar y mejorar la calidad de vida de los afectados por este tipo de lesiones cerebrales y sus familias**.

“Colaboraciones como la de Grupo ASV en este evento indiscutiblemente marcan la diferencia en la vida de las personas con daño cerebral adquirido y que actualmente han podido continuar con su proyecto de vida” explica **Juan José Pérez**, presidente de CEREBRUM.

Por su parte, para **Cristina Camino**, directora del Tanatorio Crematorio Marina Alta, esta colaboración supone *“una nueva contribución para ampliar los recursos a todas las personas afectadas por esta situación y un apoyo más*

GRUPO ASV

para las numerosas familias que tienen que rehacer y volver a reconducir sus vidas tras la llegada del daño cerebral adquirido a sus hogares”.

Continuidad al proyecto NEUROTECA

Pero el V Torneo de Pádel no es la primera colaboración conjunta entre [CEREBRUM y Grupo ASV](#) en lo que va de año.

A principios de año se propiciaba **la contratación de un TIS (Técnico en Integración Social) para continuar con NEUROTECA**, un ambicioso proyecto que brinda a las personas usuarias con daño cerebral adquirido un espacio donde potenciar sus habilidades y trabajar las debilidades, dotándoles de mayor autonomía y calidad de vida.

Con este programa se ha puesto a disposición también de los usuarios/as una terapeuta ocupacional y una técnico de atención a personas en situación de dependencia. Además, estas incorporaciones se han concretado en un huerto terapéutico adaptado y en la figura del asistente personal. Ambos, según concluyen desde CEREBRUM, *“muy necesarios en personas con daño cerebral adquirido”*.

SOBRE GRUPO ASV

Grupo ASV es una organización de empresas de servicios vinculada a los negocios de [transporte sanitario](#), seguros ([Meridiano Seguros](#)) y [servicios funerarios](#).

Con 95 años de trayectoria y una plantilla de más de 2.100 personas, es una de las compañías líderes en el mercado español, además de extender su presencia a Estados Unidos, Alemania y Colombia.

La unión de la envergadura de un gran grupo empresarial, con una filosofía de cercanía y vocación de servicio, se traduce en la confianza de cerca de 700.000 clientes en todo el territorio nacional y varios millones fuera de nuestras fronteras.

GRUPO ASV

Más información o entrevistas en el 966 615 333

